
令和７年度 青森県高等学校ＰＴＡ連合会むつ大会 （報告） 

 ６月１４日(土)下北文化会館にて行われた標記大会に参加してきました。 

高橋尚裕県高P連会長、野崎厳ＰＴＡ会長、川浪善嗣、桑田剛俊、山形裕子Ｐ

ＴＡ副会長、小野厚ＰＴＡ会計、前田輝美ＰＴＡ監事、石田真紀１学年副部会長、

鈴木勝教頭、川口智渉外主任の計１０名で参加しました。 

記念講演はＮＩＴＳ独立行政法人教職員支援機構フェロー 山下真司さんで

演題は『「これからの社会」を生きる我が子進路選択に保護者としてどう向き合

っていくか』でした。少子高齢化人口減少の日本でどのようなスキルを身につけ

て生きていけばいいのかについての講演でした。 

研究協議は『個が生きるＰＴＡ活動にするために』～ＰＴＡ活動どうしてる～ 

というテーマで 尾上総合高校 中田早樹子さん、木造高校 平田洸介さん、

三本木高校 中村聖吾さんの発表がありました。 

 


